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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ao décimo quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 

quatro, com início às quatorze horas e dez minutos, realizou-se a reunião 

ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social, na APAE de 

Várzea Paulista Rua Alberto de Oliveira, numero cinco cinco, jardim 

Cruz Alta,  : Pautas: “Demonstrativo prestação de contas do ano de dois 

mil e vinte e dois (recurso federal),  Plano de ação referente ao ano de dois 

mil e vinte e quatro, Reprogramação do FEAS (Fundo Estadual 

Assistência Social) recurso estadual,  programação das comissões e outros 

combinados gerais”.;  presentes na reunião os conselheiros (as)  Silvia de 

Andrade e Silva, Valdirene Camilo Alves Miranda, Rute de Paula 

Ramos, Maria Eduarda Doretto Fioresi, Luana Gonçalves Cardoso, 

Barbara Alline Hessel Mazzanti, Paulo Sergio Versuri, Dircélio Timótio, 

Allan Carvalho, Viviane Laureano Chaves, Denis Mizael Bueno, 

Luciano Pereira de Souza e Vanessa de Oliviera Albuquerque, como 

convidados tivemos a participação da gestora da unidade Monica 

Pazzoto Barbosa e o técnico em contabilidade Antonio Tadeu de 

Almeida.; A presidente Vanessa  agradeceu aos conselheiros presentes à 

reunião ordinária e deu boas vindas aos novos conselheiros, umas das 

pautas é sobre os ajustes das comissões onde temos que recolocar os 

conselheiros na comissão que também acompanhara o bolsa família 

sendo recomposta pelos conselheiros Dircélio, Luciane, Silva e Hanna, 

já a comissão de visitas as entidades e instituições compostas por Denis, 

Barbara, Michella e Dani, a comissão de orçamentos e finanças pelos 

conselheiros Simone, Viviane, Val e Hanna.; A presidente Vanessa 

dando segmento a reunião pautou sobre a capacitação dos conselhos da 

unidade de desenvolvimento social e a princípio teremos dois encontros 

com todos os conselheiros, para tanto foram programados para o dia 

vinte e seis de fevereiro, período da manhã e o outro para o dia quatro 

de março período da tarde, local será a guardinha de Várzea Paulista, 

depois teremos o encontra para finalização da capacitação voltados 

especialmente para cada conselho. Aproveitando quero aqui informar 

que no dia vinte de fevereiro vamos ter oficina de mapeamento do 
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serviço socioassistencial e vamos precisar de um representante do 

CMAS, quem pode participar. O conselheiro Denis de imediato se dispôs 

a ir representando o conselho; Dando continuidade a reunião a 

presidente Vanessa, perguntou aos conselheiros se receberam a 

documentação que foi enviada via whatsaap e se tiveram tempo para 

analisar. Os conselheiros afirmaram que receberam o material porém 

deram uma olhada superficialmente, vou passar a palavra a nossa 

gestora Monica que irá explicar melhor o material que foi enviado a 

todos.; A gestora Monica no entanto agradeceu a todos e iniciou sua 

apresentação pelo plano de ação do ano de dois mil e vinte e quatro e 

disse: -“o saldo de recursos a título de crédito extraordinário 

reprogramados para o ano de dois mil e vinte e dois, foram gastos com 

repasse a título de crédito reprogramados ou inscritos anteriormente em 

restos a pagar bem como valores pagos com recurso federais referentes a 

parcerias com entidades e organizações sociais demais gastos vinculados 

a execução de serviços e outros programas, com recursos auferidos  em 

decorrência de aplicação financeiras perfazem o valor total quinhentos e 

noventa e cinco mil setecentos e noventa e três  reais e seis centavos de 

saldo financeiro total”.; A presidente Vanessa ao final da apresentação 

perguntou se havia alguma pergunta sobre o demonstrativo da 

prestação de contas que foi apresentado e fez chamada verbal de cada 

conselheiro Silvia, Valdirene, Rute, Maria Eduarda, Luana, Barbara 

Paulo, Dircélio, Allan, Viviane, Denis que deram o seu sim para a 

apresentação do demonstrativo da prestação de contas referente ao ano 

de dois mil e vinte e dois.; A gestora Monica passou a apresentar a 

reprogramação do saldo do FEAS e disse: -“no documento que passamos 

a apresentar temos o repasse dos recursos do fundo a fundo estadual que 

abrange a proteção básica, proteção especial de média complexidade, 

proteção especial de alta complexidade, benefício eventual, abrigo 

emergencial, frente fria e implantação da equipe volante que perfazem o 

valor total de quatrocentos e noventa e três mil trezentos e sessenta e sete 

reais e vinte e quatro centavos para tanto o documento que foi enviado 

para todos foi anexado extrato para comprovar as despesas da proteção 

social básica e os demais tudo bem detalhado valor por valor que foi gasto 

assegurando a continuidade dos serviços socioassistenciais cofinanciados 
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pelos recurso de fundo a fundo e para tanto o saldo atual para a 

reprogramação para o ano de dois mil e vinte e quatro, o Estado está 

autorizando a reprogramação do valor acima”.;  A presidente Vanessa 

após a apresentação perguntou se havia alguma pergunta sobre a 

apresentação da reprogramação de saldo do FEAS e fez chamada verbal 

de cada conselheiro Silvia, Valdirene, Rute, Maria Eduarda, Luana, 

Barbara Paulo, Dircélio, Allan, Viviane, Denis que deram o seu sim para 

a reprogramação do saldo do FEAS; A gestora Monica iniciou a 

apresentação do plano de ação para o co-financiamento do goveno 

federal ao sistema único da assistência social para o ano de dois mil e 

vinte e quatro e disse: -“o plano de trabalho do ano de dois mil e vinte e 

quatro, o sistema federal exige que seja lançado a previsão de atendimento 

e os respectivos investimentos nos critérios pactuados pelo próprio 

ministério, vejamos a gestão descentralizada municipal do programa bolsa 

família e do cadastro único, descentralização do sistema de assistência 

social com macro ações onde serão aplicados os recursos., famílias 

referenciadas e serviços de convivência e fortalecimento de vínculos, 

serviços de proteção social a adolescentes em cumprimento de medidas 

socioeducativas,  serviços para pessoas com deficiência, idosas e suas 

famílias, programa nacional de promoção do acesso ao mundo do trabalho 

e programa primeira infância e criança feliz. Temos os critérios de faixa 

etária e o publico a ser alcançado bem como a previsão de atendimento no 

todo, metas que vamos alçar para alcançar a meta final.”; A presidente 

Vanessa após a apresentação perguntou se havia alguma pergunta sobre 

a apresentação do plano de ação para co-financiamento do governo 

federal do sistema único da assistência social para o ano de dois mil e 

vinte e quatro e fez chamada verbal de cada conselheiro Silvia, 

Valdirene, Rute, Maria Eduarda, Luana, Barbara Paulo, Dircélio, 

Allan, Viviane, Denis que deram o seu sim para o plano de ação do co-

financiamento do governo federal; Não havendo mais nada a tratar a 

presidente Vanessa agradeceu a todos pela presença e deu-se por 

encerrada a reunião as quinze  horas  e cinco minutos e se achada de 

acordo por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela 

Presidente do Conselho que esteve presente os demais conselheiros nesta 

reunião  xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  
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